
国際ロータリー第２５００地区第４分区

遠軽ロータリークラブ
THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4 ,RID2500

本日のプログラム

④

(1) 2024(令和６)年 9月12日発行 ＜基本的教育と識字率向上月間＞

Weekly Report№９
第３１３３回例会記録
日時：2024年 9月 5日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン 2Ｆ
司会：高 井 一 博 ＳＡＡ
★開 会 点 鐘：金谷 正一 副会長
★国 歌：君が代
★Ｒ ソ ン グ：奉仕の理想
★四つのテスト：遠藤 利秀 君

2024―2025年度 国際ロータリーテーマ

会長報告 金谷 正一 副会長③
先日8月28日午後4時から放送されたSTVの

「どさんこワイド～オホーツクの薄荷」という番
組で、北見のハッカ栽培の歴史が紹介されていま
した。明治24年に北海道に入ってきた渡部清司
（福島県）さんという人が、この地で自生してい
るハッカを見つけ、栽培を試みて物になると判断
し、オホーツク全域に広めたということです。

実はハッカのルーツは遠軽にあり、瞰望岩の下
で栽培したのが始まりとのことで、当時遠軽はハ
ッカ成金の人が多数いたそうです。現在は滝上の
農家4戸が栽培から蒸留まで行っています。

また、渡部清司さんの子孫が上芭露郵便局長を
代々引き継いでいるということです。

私も子供の頃、小学校の運動会の時、足にハッ
カを塗って走ったことを、その番組を見ながら思
い出しました。

幹事報告 石井 朋子 幹事④
１．９月例会プログラム

9月 5日 会員卓話(佐竹会員）
9月12日 会員卓話←ゲスト卓話から変更。
9月19日 夜間例会
9月26日 会員卓話(吉川健児会員）

２．財団室NEWS9月号。回覧。
３．基本的教育と識字率向上月間の案内。回覧。
４．かたつむりの会、会報。北海道手をつなぐ育

成会、月報。回覧。
５．北光学園だより。回覧
６．2500地区第４期RLI開催案内。回覧。
７．9月24日開催、家庭学校110周年式典にご祝

儀、理事会承認。
８．9月22日開催、ライオンズクラブチャリティ

パーティ、ご祝儀、理事会承認。
９．クラブ行動計画推進リーダー選任。東海林会

員、理事会承認。
10．今月のRCレートは１ドル145円。

委員会報告
◇朝長 賢一 親睦活動委員会委員
・9月の結婚記念日、おめでとうございます。

乾 禧實君 宇野 勝君① 安達正彦君②
・9月の誕生日、おめでとうございます。

石井朋子君④ 金谷正一君③ 成田弘明君⑤

9月19日(木)18:00~
夜間例会

懇親会

◇上田 稔 社会奉仕委員長
・8月31日、花火大会が晴天の元開催され、北海
道家庭学校の生徒と先生方21名に観覧して頂き
ました。ご協力・お手伝いに感謝致します。
・9月の20日㈮、遠軽警察署の前で10時から秋の
交通安全運動の街頭啓発が行われます。ご出席、
よろしくお願いいたします。
◇木村 一則 創立65周年実行委員会幹事

配布資料の通り、記念式典・祝賀会、最終的に
日時等を確定。来賓等への案内は郵送で手配予定。

そして、会員本人、ご家族、配偶者の出席、ま
た、ご夫人の方にもお手伝い頂きたいので、出席
可能な方はお願いしたいと思います。
◇東海林 勉 メディア副委員長

「ロータリーの友」9月号、縦の18頁に「日本
人平和フェローを激励する旅へ」：横浜都築RC
鬼嶋雄三さんの記事があります。会報6号2面に
「広島『原爆の日』とICUのロータリー平和フェ
ロー」という私の記事が載りましたが、彼と昨年
来メールで連絡を取り合って平和フェローに関す
る情報等を頂いていて、去る6月22日、ICUで初
めて会い、いろいろとお世話を頂きました。

この記事が載ることをメールで知らせてくれた
ので皆さん1度目を通して頂ければと思います。

【名前の後の○数字は写真の番号】

9月12日(木)12:30~
会員卓話
長嶋 宏明 会員
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本日のプログラム 会員卓話
私の生い立ちと職業について

佐竹 聖吉 会員⑥
1982年4月21日生まれ。遠軽生まれ遠軽育ち

の42歳になります。
小学校1年生からはやぶさサッカー少年団に入

り、小学校４年生からは遠軽東小学校の野球少
年団に入りました。その後、遠軽中学校、遠軽
高校では野球部に入り野球一筋で毎日汗を流し
ておりました。高校卒業後は札幌の医療事務の
専門学校に入学し、かつアルバイトでつぼ八の
調理をしておりました。その時に将来自分で飲
食店のお店を持ちたいという夢を抱くようにな
りました。専門学校卒業後は病院の医療事務を
しながら、夜はつぼ八でアルバイトをするダブ
ルワークをしていましたが、家庭の事情もあり
30歳の時に遠軽に帰ってくることになりました。

遠軽に帰ってきてからも飲食店のお店を持ち
たいという夢はあり、今のほっともっとでフラ
ンチャイズオーナーを募集しているということ
で、福岡での研修を経て2015年5月にオーナーに
なり、来年2025年5月で皆様に支えられながら
10周年を迎えることになります。

そんな、ほっともっとについて少しお話し出
来たらと思いますが、まず初めに、現在スーパ
ーなどでお米が品薄になっておりますが、ほっ
ともっとのお米は契約している日本各地の農家
さんから独自でお米を確保していただいており
ますので、今のところは在庫がなくなることは
無いと案内が来ております。万が一お米が無い
というお客様が相談に来られたら、特別に売っ
ても良いという案内も来てますので、万が一の
時はご連絡いただけましたら対応致します。一
応お１人様１会計３㎏米１袋に限りとなってお
りますのでご容赦下さい。

そんなほっともっとのお米について、北海道
のほっともっとは北海道米を使用しておりま
す。また、独自の精米方法を用いておりまし
て、栄養価もありふっくら腹持ちの良い、良い
とこ取りのお米に仕上がっております。

また、食肉や加工品なども以前は中国や東南ア
ジアに加工センターがあったりしておりました

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告

【事務局】〒099-0415北海道紋別郡遠軽町岩見通南1丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャインTel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)
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西 清治 前島英樹出席委員会 8月29日 45 43 26 8 79.1％
9月 5日 45 43 22 51.2％

ニコニコＢＯＸ 朝長 賢一 親睦活動委員
宇野 勝君 結婚記念日 5,000円
石井朋子君 誕生日 5,000円
金谷正一君 誕生日 5,000円
成田弘明君 誕生日 5,000円
前島英樹君 ノーバッジ 1,000円

2024-25年度合計 189,000円
☆閉会点鐘：金谷正一副会長☆今号会報担当：木村一則委員

2024-25_09th-033

が、昨今の世界情勢、物価上昇を見据えて、海外
の加工センターを閉鎖し日本に自社工場の加工セ
ンターを新たに作り、国内で加工、製造、販売を
行い、国内で回るように数年前から徐々にシフト
チェンジしており、安定した在庫を確保しつつ売
り上げも年々上昇しているというのが現状です。

ただ、人口減少に伴う人手不足や今後の売り上
げの減少、人件費の増加が今後、顕著に表れてく
ることが予想されるので、ほっともっととしても
人手不足を補う効率的な機械の導入やメニューも
クオリティは下げず手間のかからない弁当の商品
開発を行ったり、また売上が減少しないように近
場だけではなく近隣地域に目を向けたり、スポー
ツ大会、団体にも協力をいただきながら、お弁当
という形だけではなく地域スポーツの活性化、大
会の開催、主催などといったサポートも出来るよ
うに力を入れていきましょう。と方針が発表され
取り組まれております。また、地元の児童養護施
設へクリスマスプレゼントの寄贈を行っておりま
して、遠軽町においても北光学園様へ毎年プレゼ
ントを寄贈しております。

今後も試行錯誤しながらこの今の難局をどう乗
り越えていくか今後の課題もたくさんあります
が、一つ一つのお弁当、一人ひとりのお客様を大
切にほっともっと遠軽店のオーナーとして今後も
皆様に必要とされるように努めて参りますので今
後とも宜しくお願い致します。

つくりたての「あたたかい」お弁当を、
“ほっ”とできる「真心のこもった」安心できる
おいしいお弁当を もっともっと「多くの人
へ届けたい」という想いを託したネーミング


